

Celeridad en la instalación de la mesa de conversaciones con el Eln le pidieron al presidente Juan Manuel Santos las Comisiones de Paz de Senado y Cámara.

Según expresaron los legisladores en carta al jefe de Estado, se requiere lograr el cese del conflicto con todas las partes e iniciar un proceso de paz estable y duradera para Colombia.

En la misiva los congresistas aseguraron que sin un proceso con el Eln la paz de Colombia no será completa, al tiempo que destacaron los significativos avances en el proceso que se lleva a cabo con las Farc en La Habana.

La carta, suscrita también por algunas de las organizaciones sociales que trabajan por la paz, destaca la iniciativa del Eln en ampliar la participación social y ciudadana en la construcción de la paz.

Los copresidentes de las Comisiones de Paz dijeron que estarán atentos y dispuestos a promover la intervención activa de la población civil en la búsqueda de la paz.

El senador Roy Barreras, del Partido Social de Unidad Nacional (La U), le manifestó a EL NUEVO SIGLO que se espera que el Eln se integre al proceso de paz que se lleva a cabo con la las Farc.

"Nosotros hemos enviado un par de comunicaciones a la comandancia del Eln diciendo que es el momento que se articulen con el proceso de paz de La Habana. No tendría sentido que dejen pasar esta oportunidad histórica y se quede como el último rezago en un momento crucial de la historia de Colombia", sostuvo, precisando que están en un buen momento y que todavía pueden engancharse para que no los deje el tren de la paz.

"Lo que me parece oportuno es que se enganchen en donde vamos. Es decir, que se articulen al actual proceso de paz, porque la eterna discusión que el Eln plantea siempre sobre una Asamblea Nacional Constituyente resulta simplemente inviable".

Barreras reiteró que lo que debe pasar es que articulen por una agenda concreta y precisa, limitada, tal como se está haciendo con la guerrilla de las Farc.

Por otra parte, el senador Horacio Serpa, del Partido Liberal, manifestó que ve muy poca probabilidad de que se articulen a los diálogos de La Habana, ya que ellos guisieran tener un espacio propio para desarrollar sus propuestas.

"Siendo que hacen un anuncio con tanta anticipación debe ser algo realmente importante. Y lo más importante que se espera del Eln es o una decisión del cese el fuego unilateral o una



disposición de iniciar inmediatamente conversaciones con el Gobierno", anotó.

El exprocurador Jaime Bernal indicó "que una posibilidad es que se acompañe el cese unilateral del fuego. Otra posibilidad es la necesidad de reuniones para que se inicie la mesa y que seguramente ya hay un acuerdo en la agenda que se está trabajando con el Gobierno".

Bernal puntualizó que una forma de articularse con el proceso de La Habana no es iniciar el debate de los puntos que se han acordado con las Farc.

"La forma de articular es que los puntos que se acuerden con el Gobierno en una agenda se traten en mesas separadas y luego se unan los puntos para buscar una sola propuesta", dijo.

http://www.elnuevosiglo.com.co/articulos/12-2014-congreso-pide-celeridad-en-di%C3%A1log o-con-eln.html